
Le collage, s’est emprunter  la création d’un 
tiers, pour la faire revivre avec d’autres sujets... 

Un mariage sans fréquentation...
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J’aime dire que je  ne travaille pas 

comme un artiste, mais bien comme 

un artisan.

La main précède la pensée puis

le tout s’harmonise ...





















Ce n’est  pas la colle qui fait le collage!

Ni le format  du sujet, ni le cadre, ni son absence.

C’est l’a vibration qu’il y a entre des images 

de provenances différentes. 

Ce qu’il y a ni dans la photo, ni dans la peinture.

Et c’est ça qui me séduit ...












